

LOS SALVADOREÑOS con rapidez entusiasmaron derrotaron a los HAITIENSES

El San Lorenzo ganó el Campeonato Independiente de Fútbol

Se completó el domingo la serie de tres juegos de fútbol que resolvió el campeonato independiente de fútbol de este deporte auspiciado por la Liga Independiente de Fútbol "SAN BOSCO".

Primeramente tenemos que decir que si bien es cierto que hubo más clase de fútbol que en los eventos del campeonato nacional de fútbol, no fueron tampoco en ciertos que hubo menos que en los eventos de este deporte auspiciado por la Liga Independiente de Fútbol "SAN BOSCO".

Primeramente tenemos que decir que si bien es cierto que hubo más clase de fútbol que en los eventos del campeonato nacional de fútbol, no fueron tampoco en ciertos que hubo menos que en los eventos de este deporte auspiciado por la Liga Independiente de Fútbol "SAN BOSCO".

Primeramente tenemos que decir que si bien es cierto que hubo más clase de fútbol que en los eventos del campeonato nacional de fútbol, no fueron tampoco en ciertos que hubo menos que en los eventos de este deporte auspiciado por la Liga Independiente de Fútbol "SAN BOSCO".

UN CALIDO HOMENAJE DE APRECIACION Y ADMIRACION A LA ENCANTADORA Y DISCIPLINADA SEÑAL, EMILY SOTO

En la primera de arriba para abajo: los dos equipos llegan al campo del Estadio Turcos, después de haber hecho un desfile por todo el field conjuntamente con sus jugadoras que portaban los estandartes de sus clubs. La segunda foto: instante en que el señor don Néstor Castillo correspondiente al encuentro de fútbol verificando el dominio en el field del Estadio Turcos entre los primeros equipos del San Lorenzo y del Habana Fútbol Club. Como lo informamos en nota aparte en esta misma sección, el San Lorenzo obtuvo el campeonato independiente de fútbol al vencer al Habana por la anotación de dos tantos contra uno.

En la primera de arriba para abajo: los dos equipos llegan al campo del Estadio Turcos, después de haber hecho un desfile por todo el field conjuntamente con sus jugadoras que portaban los estandartes de sus clubs. La segunda foto: instante en que el señor don Néstor Castillo correspondiente al encuentro de fútbol verificando el dominio en el field del Estadio Turcos entre los primeros equipos del San Lorenzo y del Habana Fútbol Club. Como lo informamos en nota aparte en esta misma sección, el San Lorenzo obtuvo el campeonato independiente de fútbol al vencer al Habana por la anotación de dos tantos contra uno.

EN EL ESTADIO



EL QUEQUEISQUE, SUBCAMPEON NACIONAL DEL SALVADOR, SE PRESENTA REFORZADO CON VARIOS JUGADORES DEL '33'

El equipo costarricense en el segundo tiempo tuvo necesidad de hacer cuatro cambios.

DOS TERCERAS PARTES DEL ENCUENTRO FUE DE DOMINIO ABSOLUTO DE LOS LOCALES

Primer tiempo con el score de 2 x 0 a favor del Salvador.

El segundo tiempo, los locales inician con algunos cambios y entre ellos entran el Americano Cruz, Domingo y dos más. Los tícos cambian a Sals por Aguilera, Lolo por Barquero y a Flores por Alvaro Rojas. Se inicia a las 4 y 35 y a los 15 minutos Burro lanza el formidable punte que el portero de visita admirablemente por los locales inmediatamente inicia una serie de entradas y a los 5 minutos Aguilera rebota con tal mala suerte que los locales logran rematar consiguiendo el tercer gol y en consecuencia se comienzan a adelantar del campo y los encuentros comienzan una serie de avances desesperados pero que el remate de los locales es ineficaz. Lalo hace uno (gol de los porteros) pero los locales están cumpliendo admirablemente y nuevamente son dominados por los locales en el primer tiempo.

"FLY RAYO" NO MANCHA NINGUN OBJETO

El Habana alineó así: Carlos Romero, Carlos Luis Ulloa, Jorge Saborio, Roberto Fernández, Humberto Cisneros, Claudio Rucavado, Gilberto Abreu, Manuel Zúñiga, Edzie Gómez, Hernán Gómez y Edwin Artavia.

RADIO PARA TI Y RADIO CARIBE

Con suma complacencia le damos el lugar correspondiente a la valiosa labor que han venido desempeñando las potentes y claras emisoras de la Compañía Nacional de Radiodifusión RADIO PARA TI Y RADIO CARIBE, dentro de las actividades deportivas. Esta dos estaciones, están portando a la altura y Chime de pase de Movera tira a la puerta y termina poco después el partido.

En el área del marcerín recortes y espero poder decirles al fin más.

El arbitraje fué bueno en general, el triunfo de los locales fué merecido y conseguido a base de un tussaxo y coraje y con pocos pases pero efectivos y sobre todo jugo largo; los nuestros abusaron de los pases cortos e hicieron mucho juego para atrás y perdieron mucho tiempo al inicio de ambos tiempos.

El equipo "Quequesique" jugó muy bien y dominó dos tercios partes del partido. Francamente no me explico este resultado ya que los nuestros habían dispuesto a conseguir el triunfo pero falló lo de siempre: remate.

La disciplina y el comportamiento de todos los jugadores es digno de elogio, continúan dominando de la cancha; nuestros jugadores hacen bonitos pases, sobre todo los medios, pero no hay absolutamente entendimiento en el ataque, Barquero hace un corner desesperado sin necesidad y gracias a Milton, que detiene un punteo a la esquina de nuestro marco, salva nuestra meta de otra anotación ya que Aguilera había abandonado la puerta. Los nuestros hacen una avanzadilla y lanzan varios punteos, pero el portero local se porta muy bien y detiene varios veces tiros difíciles que le valen aplausos merecidos del público. Movera y Burro hacen va- rios punteos, sobre todo Movera, ya no el póster local es la revelación de la tarde y evita que los nuestros consigamos el gol de la honra y con un dominio bastante marcado de los locales, termina el partido con un score de 4 a 1 en nuestra contra. El resultado es justo y equitativo, pero el equipo local jugó con mayor rapidez, entendimiento y entusiasmo que los nuestros.

En el campo muy malo para nuestros jugadores, pero por abrumar el público se portó muy bien con ambos equipos, aplaudiendo las buenas jugadas.

El portero local no logró controlar, sobre todo la línea de ataque, y a su juicio el cambio de Flores perjudicó grandemente, ya que el estaba construyendo bastante juego con el balón, pero como a este se le dejó a Movera le cambió. Los dos porteros nuestros tuvieron una mala tarde, sobre todo Aguilera, que dejó pasar dos goles los cuales eran en realidad fáciles de evitar, pero los nervios le desconcentraron; la defensa nuestra estuvo regular, siendo el mejor millón de los medios, Lalo muy efectivo, pero sus alas con mucho entusiasmo pero algo locos. Del ataque el mejor fué Burro pero en la línea en general el remate fué desastroso. Del equipo local lo que más me gusta es el control bastante y los nuestros hacen una avanzadilla y a los 15 minutos Burro lanza el formidable punte que el portero admirablemente con el puño tira a corner; este corner fué lo que nos resultó algo loco. Pocos minutos después los locales inician una avanzadilla hacen salir a Aguilera y hay un encontronazo entre los dos delanteros; la bola queda libre y uno de ellos la pasa por la puerta de nuestro marco, pero los nuestros dicen al árbitro q' hu bo carga al portero pero el fallo ha sido dado y en consecuencia el gol.

Los locales, que juegan con una actitud arrogante y sin entusiasmo digno de elogio, continúan dominando de la cancha; nuestros jugadores hacen bonitos pases, sobre todo los medios, pero no hay absolutamente entendimiento en el ataque, Barquero hace un corner desesperado sin necesidad y gracias a Milton, que detiene un punteo a la esquina de nuestro marco, salva nuestra meta de otra anotación ya que Aguilera había abandonado la puerta. Los nuestros hacen una avanzadilla y lanzan varios punteos, pero el portero local se porta muy bien y detiene varios veces tiros difíciles que le valen aplausos merecidos del público.

EN EL ESTADIO

de VALENTIN FONSECA

TRAYE Y SE

AL CENTRICO LOCAL SITUADO

25 VARAS AL OESTE DE ESTADOS UNIDOS AMERICANA

(Avenida Central), donde con más comodidad tendrá el gusto de atender las órdenes de sus apreciables clientes y amigos.

ACEITE, VINO, TEJIDOS Y CONSERVAS VEGETALES...

(VIENE de la Página NUEVE) — mariscos y pescado en conserva, especias, etc. etc.

Es una lista de unos quinientos artículos que generalmente tienen buen precio en nuestro país, por lo cual no nos damos por satisfechos. Solo, en primer término, aceite, vinos de mesa y generosos (Jerez, Cognac, etc.) para los exportadores españoles y para los cafetaleros costarricenses.

REATOSISCO

Para dar término a esos atroces padecimientos usted debe combatir la causa:

DEBILIDAD de los RIÑONES

Mucho dinero es malgastado en tratamientos inadecuados para combatir la causa de estos grandes males, porque la mayoría de los reumatismos son debidos a la causa de su mal. Los órganos renales son el resultado de la acción deficiente de los riñones. Cuando los riñones están debilitados, se vuelven incapaces de volver estos importantes órganos a su funcionamiento normal. Este remedio lo constituyen las Píldoras De Witt para los Riñones y la Vejiga.

Cuando los riñones están debilitados o inactivos, permiten que ciertas impurezas y venenos causados por dolores reumáticos (excepto ácido úrico) se acumulen en el organismo.

impurezas se alojan en las conjunturas y músculos, e irritan los nervios sensitivos, provocando esos dolores que le acoran día y noche.

El único medio de poner fin a sus dolores es fortalecer los riñones, el fin de este gran remedio llevar a cabo su misión de eliminar del organismo las venenosas impurezas. Esto es exactamente lo que hacen las Píldoras De Witt para los Riñones y la Vejiga. Veinticuatro horas después de haber tomado una sola píldora, usted sentirá una calma sobre sus dolores. Tome dos píldoras cada noche y ya está aliviado.

Pida y exija las legítimas

Píldoras DE WITT

Atiende, Dolor de Cintura, Lumbago, Catata, Dolores en las Conjunturas y en la forma de Trasmoros de los Riñones. Es eficaz en todas las farmacias.

INODOROS TANQUE BAJO, LAVATORIOS, BIDETS, PILAS DE COCINA ETC.

Todo de fabricación americana de la mejor calidad, A PRECIOS ESPECIALMENTE REBAJADOS, SIN COMPETENCIA.

Ve el gran surtido que le ofrece la

COMPANIA CONSTRUCTORA

ERIC C. MURRAY S. A.

Teléfono 5013 — 25 vs. Oeste Teatro América

EL CAMPEON NACIONAL DE TIRO AL BLANCO CUMPLE AÑOS

Quisá Rodrigo Acuña nos dirá que eso es cosa que le corresponde a él y no a nosotros los que escribimos para una página deportiva. Pero es lo más natural que acontecimientos de esta índole no podemos dejarlos pasar inadvertidos, que nos hagamos participantes de ello. Se trata del cumpleaños del campeón nacional de tiro al blanco. Nuestro apreciable amigo don Alberto Montes de Oca celebra hoy la llegada de un nuevo y maravillosamente equipado equipo que integran el equipo de balompí "Rafael Angel Calderón Guardia". Tal como lo informamos en una de nuestras anteriores ediciones estos muchachos, fueron el sábado a San Ramón; en las horas de la noche les obsequiamos con un hermoso baile que se verificó en el mismo salón social de esta localidad. El domingo a las dos de la tarde se enfrentaron al primer equipo romancés al que vencieron por la anotación de cuatro tantos contra dos. El cotije, ya muy bastante interesante y se llevó a cabo en honor del estimable caballero deportista diputado don Elio Gómez Guardia, quien obsequió a los vencedores con una hermosa bola.

El sábado en las horas de la noche se efectuó un hermoso baile en los salones del club social, en honor de los visitantes.

Una victoria más en los campos deportivos se anunció al derrotar a los empleados de fomento de la Casa Presidencial en Construcción que integran el equipo de balompí "Rafael Angel Calderón Guardia". Tal como lo informamos en una de nuestras anteriores ediciones estos muchachos, fueron el sábado a San Ramón; en las horas de la noche les obsequiamos con un hermoso baile que se verificó en el mismo salón social de esta localidad. El domingo a las dos de la tarde se enfrentaron al primer equipo romancés al que vencieron por la anotación de cuatro tantos contra dos. El cotije, ya muy bastante interesante y se llevó a cabo en honor del estimable caballero deportista diputado don Elio Gómez Guardia, quien obsequió a los vencedores con una hermosa bola. Así pues, los elementos del team visitante hicieron una buena visita a la ciudad de San Ramón, en donde hicieron una buena exhibición de fútbol, y por lo menos se merecen felicitación sincera.



LACTOMAGNESIA

(Leche de Magnesia con sabor a menta de la Botica Francesa)

Es un laxante de efecto suave y agradable, no irrita ni produce retortijones ni molestias.

LACTOMAGNESIA es una suspensión acuosa de Hidrato de Magnesia, libre de sulfatos y sustancias irritantes y lleva entre sus valiosos componentes la INTEGRIDAD de sus fabricantes.

LACTOMAGNESIA ha sido elaborada especialmente para LOS NIÑOS, ANCIANOS Y ORGANISMOS DELICADOS. Se expende en cuatro diferentes tamaños que se encuentran de venta en todas las farmacias y boticas a precios económicos.

ANIVERSARIO LUCTUOSO DE LOS ESTADOS UNIDOS

—Tras corta permanencia en los Estados Unidos de Norteamérica regresó al país, nuestro buen amigo don Manuel Herrero, que Herrerero. Lo saludamos afectuosamente.

¿LE AFECTA LA BEBIDA?



ANIVERSARIO LUCTUOSO

—Hoy se cumple el primer aniversario del sentido fallecimiento de la recordada señora doña Margarita Sagot de Castillo, esposa de nuestro querido compañero de trabajo, el conde de Fotografía don Nestor Castillo. Con el mismo motivo hoy se celebra el aniversario de la muerte de don Nestor Castillo, esposo de nuestra querida compañera de trabajo, el conde de Fotografía don Nestor Castillo. Con el mismo motivo hoy se celebra el aniversario de la muerte de don Nestor Castillo, esposo de nuestra querida compañera de trabajo, el conde de Fotografía don Nestor Castillo.

ALASKA SOCKEVE

—Ayer pasó el día muy indispuerto, el bondadoso amigo don Rodrigo Alvarado Fernández. LA TRIBUNA hace sinceros votos porque restablezca pronto.



Gloria dice:

Una leche buena y nutritiva hace de un niño la estampa de la salud

Para ojos brillantes y mejillas rosadas, los niños necesitan un alimento de alto valor nutritivo y fácil digestión. La Leche Evaporada Irradiada Gloria tiene estos requisitos. Gloria es una leche purísima que proviene de vacas hermosas y saludables. Por doble rigurosidad y doble valor nutritivo, está concentrada, e irradiada para proporcionar dientes perfectos y huesos fuertes. Siempre se alcanza donde quiera que usted viva.

¡Procure tenerla siempre en su casa en abundancia!

gloria

—ahorase IRRADIA para la salud del bebé

MUNICIPIO SOCIAL

LA SEÑORITA EMELI SOTO HARRISON SE RETIRA DE LA RADIO

Después de haber conquistado todo el corazón de triunfos en su carrera artística, la gentil y encantadora señorita Emely Soto Harrison se retira de la Radio. Nosotros que en distintas ocasiones escuchamos su voz melodiosa y sublime, juzgamos que ésta su actitud, llega a dejar un vacío muy grande en la emisora para la que actuaba. Por espacio de algún tiempo, vino deleitando a los numerosos radioescuchas de las poderosas emisoras PARA TI y CARIBE, en los programas patrocinados por la Republic Tobacco Company. El sábado último, desde los micrófonos de esas prestigiosas estaciones, esta elegante dama hizo su despedida, habiendo dedicado algunas canciones a LA TRIBUNA, Radio PARA TI, Radio CARIBE, REPUBLIC TOBAC CO, y público en general. Al llevar a cabo el programa de nuestros estimables lectores esta nueva, queremos aprovechar la ocasión para testificar nuestro agradecimiento por el honor que tan bella joven nos hiciera, al tiempo que los tributos nuestra sinceras felicitaciones por los brillantes triunfos conquistados en el campo del arte.

MUJERES: ¿POR QUE SUFRIR DE MALESTARES ORGANICOS?

El Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham ha ayudado a millares de mujeres a salir de sus males de mujeres débiles, agotadas, nerviosas, "sonriendo la vida" durante una temporada difícil. Fuerza que ha ayudado a tantas mujeres durante tanto tiempo, ¿no cree que es prueba suficiente para que USTED comience a tomarlo desde hoy mismo?

—Importante: —No hay sustituto del Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham. No se debe confiar con imitaciones. Obtena el original.

CEMENTO

EL MAS FRESCO DE PLAZA

Cualquier cantidad al mejor precio

ALMACEN

ROGELIO SOTELA

FIESTA DE BAPTIZO EN EL HOGAR FERRAT - SOTO

—En la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen fue bautizada el domingo último con el nombre de ROSE MARIE, la linda hijita que ha llegado a que forman el honorable calvario, la alegría del hogar llerero francés don Marius Ferrat y de su estimable señora esposa doña Aida Soto de Ferrat. Actuaron como padrinos el profesor don Rafael Obregón y la señorita Luz Argentina Brenes y a continuación tuvo lugar en la casa de habitación de los esposos Ferrat-Soto una muy lucida y animada fiesta donde se celebró una vez más la unión de su gentileza para con todos sus amigos que ese día estuvieron a saludarlos. LA TRIBUNA se complace en felicitarlos por la nueva amiguita.

OJALA QUE EL GOBIERNO DEL DR. CALDERON...

(VIENE de la Página NUEVE)

—En más actuaciones como diputado he tenido disgustos y me he conquistado enemidades, por hablar sin eufemismos y llamar en sus cosas por su verdadero nombre. No iba en la cámara con una claudicación, por eso mi voto fue contrario al dictamen y a la disolución de los poderes. Poco me importó que me lo votaran, porque me sentí acompañado por el respaldo que me dió el voto de ciertos de los dictados de mi conciencia.

Más de eso, como costarísimo, no pueden otros que los de que al doctor Calderón Guardia le vaya muy bien en su gobierno, que se acierte en sus decisiones, para bien suyo y para beneficio de Costa Rica. Como que decía muy bien dijo el otro día LA TRIBUNA su gobierno sirva para restaurar al pueblo de Costa Rica su derecho a elegir gobernante, ya que en las elecciones pasadas no tuvo voto. Y yo agregaría, que sean los hombres que gobiernen, como el propio doctor Calderón, don Alfredo Volio, don Luis Dueslerio Tuzco

Amalia Escante

ABRIRA SUS CLASES DE

Corte y Costura

EN MARZO

AYER PARA LOS ESTADOS UNIDOS

—Ayer se embarcó para los Estados Unidos el señorito Carlos Luis Calderón Barón, en la culta señora doña Margarita Acuña de Debut, propietaria de la conocida tienda de artículos de lujo de esta capital "Margus". LA TRIBUNA se complace en despedirle en la forma más atenta, deseándole un viaje muy feliz.

A TODOS AGRADA EL CAMBIO A POSTUM

Tome POSTUM Dos veces al día

100 TAZAS EN LA LATA GRANDE

EN EL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS

—En el Hospital San Juan de Dios se encuentra enferma, la estimable señora doña Rosa Barón, madre de nuestro conde de Fotografía el joven don Carlos Luis Calderón Barón. Deseamos su pronto bienestar.

NEEA BELTRAM B. OBSTETRICA

Aviso a su estimable clientela, y amistades, que HA TRASLADADO su casa de habitación 50 varas al Sur del Cuerpo de Bomberos, donde los atenderá con el mismo gusto y solicitud de siempre.

Marzo de 1940.

CON RICARDO MIRO HA MUERTO UNO DE LOS...

(VIENE de la Página NUEVE)

botella de forma de onidia, aguzada en curvas... y volviéndose con ella en alto hacia Caldera, y a mi, no dijo:

—Es "nagente" erizo legítimo de esta tierra Abacostante. E nos mostraba con fruición la estuquia donde los caracteres griegos lucían entre una vid en círculo.

—Encanó el poeta sendas copas y bebí con delección sibirita, como si en aquel lugar extraño le viera la vida!

—Mi compañero y yo gustamos de aquel electo heleno y luego gustamos del otro, más cierto, de sus versos, que él mismo declamaba, o leía, seguro de que le oíamos con admiración y afecto.

—Aquí tenemos en las manos sus pocas composiciones, escogidas por su propio hijo; apretamos el libro como quín aprieta una estrella y evocamos su nombre, —ahora que ha entrado— la inmortaldad, —rezando la oración de uno de sus Archivos, sacó Ricardo Mira una

Hombre, no sean abyecto. Tiende hacia arriba... Sube. Si no puedes ser aguilá al palona, se sube al cielo. Mira el escarabajo como sube arrastrándose por su horror a lo bajo. Limpia tu pie de polvo; tu sandalia de todo, que en el existe el secreto milagroso de todo. La araña no ha llegado siquiera a la almaná y ya ves que predice de seda hace la araña. El ala es sólo un símbolo. Hoy el acero es ala y el hombre hurta a Jacob su milagrosa escala.

Hombre, no sean abyecto. Tiende hacia arriba... Sube. Si no puedes ser aguilá ni palona, se sube.

San José, Costa Rica, marzo 4 de 1940.

Los NIÑOS NECESITAN esta PROTECCION EXTRA

Al crecer, los niños están amenazados por el peligro constante de las bacterias bucales que atacan los dientes produciendo la caries.

¡Ud. puede resguardarse contra este mal! Haga que sus niños se cepillen los dientes regularmente con Kolyons, el dentífico científico y germicida que limpia los dientes con rapidez y seguridad, destruyendo además las bacterias nocivas.

Es fácil hacer que sus niños se limpien los dientes con Kolyons porque a ellos les agrada su gusto fresco y vivificante.

KOLYONS

LA CREMA DENTAL económica

KOLYONS

ECONOMIC— COMPRE el TUBO GIGANTE

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

